

Fecha: 18-06-2025
 Medio: Diario Chañarillo
 Supl.: Diario Chanarillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Colegio Héroes de Atacama despidió emotivamente a estudiantes extranjeros de intercambio del programa Youth For Understanding

Pág.: 2
 Cm2: 671,7
 VPE: \$ 537.335

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Colegio Héroes de Atacama despidió emotivamente a estudiantes extranjeros de intercambio del programa Youth For Understanding



Colegio Héroes de Atacama, junto a la organización Youth For Understanding, que promueve el intercambio de estudiantes extranjeros para que realicen estudios en Chile, despidió con mucha emotividad a los alumnos de intercambio que hicieron su pasantía por ese establecimiento, incluyendo alumnos provenientes de Alemania y Estonia.

Al respecto, Yeisi Urbina Directora del establecimiento educacional, comentó:

“Colegio Héroes de Atacama, se ha sentido muy honrado en recibir a 4 estudiantes de intercambio, que corresponde a un Acuerdo de Colaboración Mutua entre la Fundación Educacional Héroes de Atacama y Corporación Youth for Understanding Chile”. “En esta oportunidad en el mes de Junio 2024, recibimos dos estu-
 diantes de Estonia: Sandra Zielinski y Vi-
 lliam Proover y dos estudiantes de Alemania: Jolina Schwarzlose y Milla Bätz”, añadió.

tes de Estonia: Sandra Zielinski y Vi-
 lliam Proover y dos estudiantes de Alemania: Jolina Schwarzlose y Milla Bätz”, añadió.

“Hoy (ayer), 17 de Junio 2025 terminan su proceso intercambio, por ello la comunidad toda, les da su despedida, deseándoles lo mejor en el regreso a sus hogares. Esta despedida ha resultado muy emotiva, tanto para las estudiantes que regresan a sus respectivos países, como para la comunidad educativa que tuvo la oportunidad de conocerlas y compartir. Estas estudiantes demostraron un alto sentido de integración, con grandes valores que se reflejaron en cada tarea que emprendieron, demostrando responsabilidad y compromiso con su proceso de aprendizaje del idioma español como el conocimiento del territorio nacional y la idiosincrasia de nuestro país”, dijo además.

“El paso de estas estudiantes de países tan diferentes al nuestro, ha sido tremendamente enriquecedor para nuestra comunidad. Este grupo de estudiante, se integró a la comuni-
 dad, participando de todos los eventos realizados durante su permanencia en el establecimiento, compartiendo fraternalmente con todos sus compañeros y mostrando una disciplina frente al trabajo escolar, alegría, carisma, que las hacen merecedoras de todo el cariño recibido y demostrado por nuestros estudiantes, profesores y directivos”, concluyó.

Por su parte, Ricardo Vera, Encargado Zona Norte de Youth For Understanding, expresó:

“La experiencia que han tenido los estudiantes ha sido increíble, hemos traído muchos hijos de intercambio, a través del programa Youth For Understanding, creo que esta es la ocasión en que se ha dado la experiencia más significativa, por la que han pasado estos estudiantes de Alemania y Estonia, los profesores y los amigos que hicieron acá se sacaron un “7”, una comunidad muy afectuosa, muy buena para acompañar”.

“La experiencia que han tenido los estudiantes ha sido increíble, hemos traído muchos hijos de intercambio, a través del programa Youth For Understanding, creo que esta es la ocasión en que se ha dado la experiencia más significativa, por la que han pasado estos estudiantes de Alemania y Estonia, los profesores y los amigos que hicieron acá se sacaron un “7”, una comunidad muy afectuosa, muy buena para acompañar”.



AGENDA EL GRABADO DE PATENTE EN LOS VIDRIOS Y ESPEJOS DE TU VEHÍCULO

www.automotrizdepetris.cl

 +569 5179 2807